

Alcobendas dedica más de medio millón de euros a cambiar el césped de sus campos de fútbol

Alcobendas, 25 mar (EFE).- El Ayuntamiento de Alcobendas dedica algo más de 500.000 euros a renovar los céspedes de los campos de fútbol de la ciudad, donde también se han implantado medidas de seguridad y cambiado porterías, con el fin de "garantizar la seguridad de los vecinos y deportistas".

Los trabajos se han concentrado en los campos de fútbol Mario Suárez, Óscar Molina, Navarra, campo 3 de la Ciudad Deportiva Valdela Fuentes, fútbol 11 y 7 de Fuente Lucha y los tres del polideportivo municipal José Caballero, detalla el Consistorio en una nota.

En todos ellos se ha llevado a cabo una "renovación exhaustiva" del césped, con la instalación de hierba artificial de última generación, y con la utilización de materiales "de la más alta calidad" para "garantizar la durabilidad y seguridad" de las instalaciones.

El césped artificial, específicamente diseñado para la práctica del fútbol, se caracteriza por su resistencia a la abrasión, su capacidad para soportar condiciones climáticas extremas y su tratamiento ante los rayos ultravioleta "para una mayor longevidad".

Además, se ha aplicado una capa de arena de cuarzo y granulado de caucho para mejorar la estabilidad y la jugabilidad de los campos

Por otro lado, se han implementado medidas para fortalecer la seguridad de los jugadores mediante la instalación de protecciones en las vallas perimetrales; y se han cambiado las porterías laterales y se han puesto abatibles, "para mayor comodidad y seguridad de los jugadores durante los partidos".

EFE
pcl/jnr
1011365